

## Ya está abierto el plazo para votar al mejor sello de la serie EUROMED 2025



- Correos ha seleccionado para representar a España la Peonia cambessedesii o Peonia balear, una especia endémica de Mallorca que posee vistosas flores rosas
- Hasta el próximo 15 de noviembre, se puede votar a través de la web de Euromed: https://euromedpostal.org/voting/

+

Madrid, 20 de octubre de 2025.- Ya está abierto el plazo para votar al mejor sello de la serie EUROMED 2025, en el concurso que organiza todos los años la Unión Postal para el Mediterráneo (PUMed). Esta unión fue establecida en Roma el 15 de marzo de 2011 por 14 operadores postales de la región del Mediterráneo bajo el paraguas de la Unión Postal Universal (UPU).

Entre las numerosas acciones de la PUMed, una de las más esperadas es la emisión del sello dentro de la serie Euromed Postal, en la que se elige un tema y todos los países miembros de esta organización presentan sus diseños de forma libre. Este año el tema común elegido es *Recursos naturales del Mediterráneo* y Correos ha seleccionado la *Peonia cambessedesii* o *Peonia balear* para representar a España en esta serie. Asi, hasta el 15 de noviembre, todas las personas que deseen votar al mejor sello de la serie Euromed 2025 pueden hacerlo a través de la web: <a href="https://euromed-postal.org/voting/">https://euromed-postal.org/voting/</a>.

El pasado 8 de julio, Correos puso en circulación una tirada de noventa mil sellos, con una tarifa de 3 €, y tres mil Pliegos Premium dedicados a esta especie endémica de Mallorca. La imagen del sello es una ilustración que refleja la flor, el tallo y las hojas de esta especie.



## La Paeonia cambessedesii

Se trata de una especie de planta perenne de la familia Paeoniaceae, que recibe su nombre en honor al botánico francés Jacques Cambessèdes y que es endémica de la isla de Mallorca. Crece entre 45 y 60 centímetros de alto y posee vistosas flores rosas. Sus tallos, las nervaduras y el envés son de color rojo púrpura, mientras que el haz adquiere tonalidades verdes azuladas una vez desarrolladas. Las hojas inferiores, biternadas, no presentan más de nueve segmentos.

Además de la emisión de este efecto de franqueo, Correos también ha elaborado sobres conmemorativos del primer día de circulación que recogen la imagen del sello impresa en el sobre y una estampación del matasellos del primer día de circulación.



## Características técnicas

Este efecto postal dedicado a la Peonia balear se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de Correos Market, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com o en el 915 197 197.

Fecha de emisión: 08 jul, 2025

Euromed. Recursos Naturales del Mediterráneo. Paeonia cambessedesii.

- Procedimiento de impresión: Offset
- Papel: Estucado, engomado, fosforescente
- Tamaño del sello: 40,9 x 57,6 mm
- Efectos en pliego: Pliego de 16. Tiene Pliego Premium.
- Valor postal de los sellos: 3 euros
- Tirada: 90.000 + 3.000 Pliegos Premium









